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Представители профсоюза, админи-
страции и работодателей Невель-
ского городского округа подписали 
соглашение, направленное на соци-
ально-экономическое развитие рай-
она. 
   Подписи под территориальным со-
глашением 9 сентября поставили мэр 
Невельского городского округа Вла-
димир Пак, председатель Координа-
ционного совета профсоюзных орга-
низаций муниципального образова-
ния Ольга Подвойская и представи-
тель работодателей района Роман 
Касьянов.  
   Соглашение ориентировано, глав-
ным образом, на совершенствование 
трудовых и связанных с ними отно-
шений между работниками, работода-
телями и органами власти, на соблю-
дение прав и обеспечение гарантий 
населения Невельского района. 
   Участие в процедуре подписания 
также приняли председатель Саха-
линского областного союза организа-
ций профсоюзов Анатолий Крутчен-
ко, исполнительный директор регио-
нального объединения работодателей 
«Союз промышленников и предпри-
нимателей Сахалинской области» 
Игорь Андреев и вице-мэр Невель-
ского городского округа Татьяна 
Сидорук. 
   Заключившие соглашение стороны 
приняли на себя обязательства по 
формированию механизмов стимули-
рования эффективной деятельности 
хозяйствующих субъектов всех форм 
собственности, развитию малого и 
среднего бизнеса. Усилия сторон бу-
дут направлены на укрепление дисци-
плины и охраны труда на предприя-
тиях, на соблюдение работодателями 
налогового законодательства, на по-
вышение производительности труда и 
модернизацию производства.  
   Стороны обязуются предпринимать 
все меры, направленные на обеспече-

ние роста заработной платы работни-
ков, ее индексацию, своевременную и 
полную выплату. Ключевое внимание 
сторон будет уделено соблюдению 
положений коллективных договоров 
на предприятиях. 
   Кроме того, стороны, заключившие 
соглашение, обязаны обеспечивать 
сдерживание уровня регистрируемой 
безработицы, принимать необходи-
мые меры по организации профессио-
нальной подготовки молодежи и пе-
реподготовки  трудоспособного насе-
ления Невельского района. Предста-
вители власти, профсоюзы и работо-
датели будут разрабатывать и реали-
зовывать на практике комплекс мер, 
направленных на обеспечение охраны 
материнства и детства, проводить 
совместную работу по эффективному 
использованию бюджетных средств и 
средств организаций, направляемых 
на решение проблем отдыха и лече-
ния работников и членов их семей. 
    - Подобные соглашения определя-
ют основы социально-трудовых отно-
шений. Если мы – представители ор-
ганов власти, работников и работода-
телей - будем вместе, договариваясь, 
работать, это пойдет на пользу разви-
тию экономики и будет способство-
вать повышению уровня жизни жите-
лей муниципальных образований. У 
каждого района Сахалинской области 
есть свои особенности, которые нуж-
но отразить в подобном соглашении 
для того, чтобы учесть интересы всех 
граждан, работодателей, живущих и 
работающих на этой территории. Это 
соглашение – не формальное. Осо-
бенно сейчас, когда губернатором Са-
халинской области определен курс на 
новую экономическую политику, в 
результате которой предполагается 
развитие сельского хозяйства, рыбо-
промышленного комплекса, промыш-
ленности строительных материалов с 
учетом возможностей лесного ком-

плекса, а также развитие судострое-
ния и судоремонта.  
   Соглашение, как регулятор соци-
ально-трудовых и экономических от-
ношений, обязательно будет востре-
бовано всеми сторонами социального 
партнерства. Хочу поблагодарить ру-
ководство и администрацию Невель-
ского района, объединение работода-
телей за понимание, проявленное при 
разработке и подписании соглашения, 
агентство по труду и занятости насе-
ления — за консультационную под-
держку, которую нам оказывают его 
специалисты. - отметил в своем вы-
ступлении Анатолий Крутченко. 
   Игорь Андреев акцентировал вни-
мание на необходимости создания 
новых рабочих мест, решении про-
блем малого и среднего предприни-
мательства и стимулировании роста 
заработной платы:  
   - Принимаемым комплексом мер 
мы должны добиться того, чтобы жи-
тели Невельского городского округа 
по-прежнему хотели оставаться на 
своей малой Родине, трудиться и до-

биваться успехов. Своими действия-
ми нам необходимо обеспечивать до-
ходную часть бюджетов всех уровней 
с целью успешного решения многих 
актуальных социальных вопросов.  
   - Обязательства, прописанные в со-
глашении, мы, безусловно, будем вы-
полнять, поскольку и сами заинтере-
сованы в решении кадровых вопро-
сов, создании новых предприятий – 
от всего этого зависит экономика и 
уровень жизни населения нашего рай-
она, - поделилась своим мнением Та-
тьяна Сидорук. 
   Соглашение, подписанное в Невель-
ске, стало уже четвертым соглашени-
ем подобного формата в регионе – 
соглашения между органами власти, 
профсоюзами и работодателями дей-
ствуют в Долинском, Поронайском и 
Южно-Сахалинском городских окру-
гах. На сегодняшний день ведется ак-
тивная работа по составлению, об-
суждению и подписанию соглашений 
и в других муниципальных образова-
ниях Сахалинской области. 

В Невельске подписано территориальное соглашение 

Профсоюзные активисты выявляли сильнейших на стадионе и спортивных площадках 

В Южно-Сахалинске завер-
шился третий этап спарта-
киады работников здраво-
охранения Сахалинской об-
ласти. 
   По информации организато-
ра соревнований, председате-
ля Сахалинского обкома 
профсоюза работников здра-
воохранения России Натальи 
Александровой, участие в 
состязаниях по волейболу, 
легкой атлетике, в упражне-
ниях на пресс и отжимании 
приняли представители 12 

лечебных учреждений регио-
на. 
   По результатам соревнова-
ний первое общекомандное 
место досталось профсоюз-
ным активистам Поронайской 
центральной районной боль-
ницы во главе с руководите-
лем учреждения Вячеславом 
Кучеренко. Второе место 
осталось за представителями 
команды Скорой медицин-
ской помощи г. Южно-
Сахалинска. Третья позиция  
— у членов первичной проф-

союзной организации Дет-
ской областной больницы. 
   Как отмечают организато-
ры, самая упорная борьба раз-
вернулась в соревнованиях по 
волейболу, где первенствова-
ла команда Охинской цен-
тральной районной больницы, 
руководимая главным врачом 
лечебного учреждения Вла-
димиром Розумейко. 
   Результаты всех этапов 
спартакиады будут оглашены 
на итоговой коллегии област-
ного минздрава. 
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   О том, как создать первичную профсоюзную организацию, Вы можете узнать на нашем сайте www.sakhprof.ru или по телефону (4242) 72-72-44 
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О ключевых проблемах медицинских работников и роли профсоюза говорили в ходе окружной конференции 

В Сахалинской области состоялась 
конференция руководителей регио-
нальных организаций профсоюза 
работников здравоохранения Даль-
невосточного федерального округа. 
   Участие в работе окружной конфе-
ренции, организованной в текущем 
году на базе Сахалинского обкома 
профсоюза работников здравоохране-
ния России, приняли председатели 
региональных организаций профсою-
за здравоохранения Амурской, Мага-
данской, Московской областей, Кам-
чатского, Приморского и Хабаровско-
го краев, Республики Саха (Якутия). 

   На мероприятия, проходившие в 
рамках конференции, были пригла-
шены председатели первичных проф-
союзных организаций медицинских 
учреждений Сахалинской области, 
руководители регионального мини-
стерства здравоохранения. 
   Открывая работу конференции, 
представитель центрального комитета 
профсоюза  работников здравоохра-
нения в Дальневосточном федераль-
ном округе Тамара Беспалова отме-
тила, что профсоюз работников здра-
воохранения – одна из крупнейших 
организаций, входящих в состав Фе-
дерации независимых профсоюзов 
России, объединяющая на сегодняш-
ний день более 2 млн. членов профсо-
юза.  
   - В нашей отрасли в последние годы 
появилось много проблем – идет ре-
организация, оптимизация. Однако 
профсоюз здравоохранения делает 
все возможное для улучшения соци-

ально-экономического положения 
работников здравоохранения, - сказа-
ла в своем выступлении Т. Беспалова. 
Именно обмен опытом решения акту-
альных проблем стал ключевым в хо-
де проведения конференции. Кроме 
того, участники мероприятия дали 
оценку деятельности профессиональ-
ных союзов в сфере здравоохранения, 
обсудили перспективы и направления 
дальнейшей работы. 
   В свою очередь, председатель Саха-
линского областного союза организа-
ций профсоюзов Анатолий Крутчен-
ко акцентировал внимание на значи-

мости проведения конференции, от-
метив, что одними из главных тем 
повестки дня стали укрепление орга-
низационного единства профсоюзов и 
мотивация профсоюзного членства: 
   - 2 марта текущего года состоялось 
заседание Генерального совета Феде-
рации независимых профсоюзов Рос-
сии, на котором было отмечено, что 
экономика России в 2015 году показа-
ла рекордное падение за последние 7 
лет. В частности, реальная заработная 
плата сократилась на 9 процентов, а 
денежные доходы – на 4 процента. По 
мнению членов Генсовета, внимание 
профсоюзов должно быть приковано 
к ситуации в первичных профсоюз-
ных организациях. При этом любые 
попытки «заморозки», неиндексации 
заработной платы, пересмотра кол-
лективных договоров должны стать 
основаниями для серьезного разбира-
тельства. Работа профсоюза в этом 
направлении является приоритетной, 

и успех в защите социально-трудовых 
прав членов профсоюза – лучшая мо-
тивация вступления в профсоюзные 
ряды.  
   На сегодняшний день Сахалинская 
областная организация профсоюза 
работников здравоохранения России 
объединяет около 10 тыс. человек – 
это показатель высокой организации 
работы обкома во главе с председате-
лем Натальей Александровой. Уве-
рен, что в ходе проведения конферен-
ции будут найдены проблемные точ-
ки и намечены конкретные направле-
ния работы, которым мы должны бу-
дем следовать. 
   В первой части конференции ее 
участники обсудили актуальные про-
блемы, возникающие в лечебных 
учреждениях и у медицинских работ-
ников Дальневосточного федерально-
го округа – от кадровых проблем до 
перехода на новую систему оплаты 
труда и результатов проведения в 
учреждениях специальной оценки 
условий труда. Были подняты вопро-
сы укрепления профсоюзных органи-
заций всех уровней, совершенствова-
ния информационной работы. В этой 
связи особо актуальным было вы-
ступление заместителя председателя 
Московской областной организации 
профсоюза работников здравоохране-
ния Владимира Беспяткина, расска-
завшего участникам конференции о 
первых мобильных приложениях, раз-

рабатываемых профсоюзной сторо-
ной с целью развития оперативной 
обратной связи между профсоюзами 
всех уровней. 

   В ходе дискуссий, прошедших в 
рамках конференции, ее участники 
сформулировали ряд предложений, 
направленных на улучшение ситуа-
ции в сфере здравоохранения. Текст 
обращения, содержащего перечень 
этих предложений, подписанный 
представителями профсоюзов Даль-
него Востока, будет направлен в выс-
шие органы власти Российской Феде-
рации.  
   Кроме того, участники конферен-
ции с целью обмена опытом посетили 
Сахалинский областной онкологиче-
ский диспансер, где встретились с 
главным врачом и коллективом. В 
дальнейшем состоялись поездки в ме-
дицинские учреждения г. Невельска и 
г. Холмска.  

Индексации не будет 

В ближайшие два года правитель-
ство не планирует индексировать 
выплаты работающим пенсионе-
рам. Такое заявление 14 сентября 
сделал глава Минтруда Максим То-
пилин.  
   «С этого года пенсии работающим 
пенсионерам не индексируются. Мы в 
принципе этот вопрос даже не обсуж-
дали, поскольку это норма действую-
щего закона», - подчеркнул Топилин. 

   Как отметил Топилин, работающие 
пенсионеры, в соответствии с дей-
ствующим законодательством, полу-
чат индексацию тогда, когда выйдут 
на пенсию: «Причем получат ее не 
только за последний год, а за весь пе-
риод, когда они, будучи пенсионера-
ми, работали с 2016 года.  
   В законе записано, что они получат 
такую компенсацию, когда выйдут на 
пенсию и не будут работать». 
 

Об этом сообщает центральная 
профсоюзная газета 

«Солидарность»  
со ссылкой на  

информационное агентство ТАСС 

В нашей новой рубрике мы будем 
собирать для вас самые яркие фо-
тоиллюстрации жизни профсою-
зов Сахалинской области, а также 
актуальные и интересные кадры, 
сделанные членами профсоюза. 
   Открывает рубрику фотография 
Якова Максимова.  
   2 сентября 2016 года представите-
ли сахалинских профессиональных 
союзов приняли участие в торже-
ственных мероприятиях, посвящен-
ных 71-ой годовщине окончания 
Второй мировой войны, почтили па-
мять погибших героев, и возложили 
цветы к Вечному огню на площади 
Славы в городе Южно-Сахалинске... 

Мгновения жизни. В тот день, когда окончилась война... 


